

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Desalojados los vecinos de un edificio de Barañáin por el humo generado por un incendio

El fuego ha afectado a los balcones de dos pisos, sin producir heridos

Miércoles, 24 de mayo de 2017

Los inquilinos de un edificio de Barañáin han sido desalojados preventivamente a causa del denso humo generado por el incendio que ha afectado a los balcones de dos pisos y que no ha provocado heridos.

La sala de gestión de emergencias de SOS Navarra ha sido alertada a las 14.28 horas de que se había producido un incendio en el tercer piso del número 1 de la plaza de Los Olmos de Barañáin. El suceso ha resultado muy aparatoso porque un balcón ardía con grandes llamaradas y producía una densa columna de humo negro.

Han sido movilizados los bomberos del Parque Central (Cordovilla), que han desplazado el camión escala y una autobomba urbana y han sofocado con rapidez las llamas, que finalmente han dañado el balcón del tercer piso y el inmediatamente superior. La fachada de la casa ha quedado ennegrecida y la habitación del balcón en el que se ha iniciado el fuego ha resultado dañada por las llamas y el agua utilizada durante las tareas de extinción.

Los vecinos desalojados han podido regresar a sus domicilios una vez que los bomberos han finalizado la ventilación de las dependencias donde se había concentrado el humo. La Policía Municipal de Barañáin investiga las causas del suceso.



El fuego se ha producido en el balcón y no ha afectado al interior de la vivienda.